

Sortie ski de rando découverte : 23/1/2023

Sortants : Wassim, Antoine, David, Frederique, Philippe, Jean-Marc

Meteo : prévi soleil le matin, se couvrant

Nivo: risque 3 plus marqué sur un secteur S-E-N

Exta sortie de rattrapage suite au surbooking de la veille, mais que nous priorisons pour les débutants ou faux débutants. Nous sommes donc 6 avec les désistements.

Wassim 1 première, avec les skis du club, fix Diamir et ski un peu étroit vu la quantité de neige. Antoine et David qui ont 3-4 sorties à leur actif.

L'Ariège étant repassée en niveau 4, on repart vers le Luchonnais, pour une sortie facile vers Peyragudes, Pene Soulit.

épart 7h30, ça neige un peu sur la route puis c'est tranquille jusqu'à Luchon. Entre temps, on reçoit un message de Francis qui est sur la route pour le Bacanère. Comme on est allé randonner à pied 2 semaines auparavant on se dit que ça seait pas mal de profiter de la belle vue sur le Luchonnais depuis le sommet voisin Plan de Montmajou.

Route enneigée à partir du moment où on quitte l'axe principal après Cierp Gaud mais ça passe avec les pneus neige du minibus. Parking assez chargé à Artigue, on se prépare et on gade une place pour Francis, Thierry, Robert, Jean-Paul, Jean-Marc qui sont arrivés peu après nous.



Le sentier est bien enneigé, on chausse à la voiture. Petit rappel sur la technique de progression, conversion. Tout est vite assimilé, et un contrôle de DVA à peine plus loin, nous progressons vers la cabane de Saunères. Ciel voilé, dommage, mais visi corecte.



Le groupe à la cabane de Saunères

De nombreux groupes se sont donnés le mot (CAF Toulouse, entre autres) ce qui fait que la trace ressemble à une autoroute. A la cabane, on part à gauche pour prendre la piste et éviter de suivre les groupes. Nous montons entre les 2 petites zones boisées jusqu'au belvédère du plan de Montmajou.





joli panorama et on s'arrêtera là, les sommets étant un peu dégarnis, l'intérêt d'y aller est limité et il faut penser à la descente dans une neige souvent un peu croutée.



L'Aneto a une peu repris son allure hivernale



Préparatifs pour la descente

Le long du bosquet, c'est pas trop mal avec un peu de neige frittée su fond dur, puis pour descendre jusqu'au bois c'est un peu fatigant pour déclencher les virages. Chacun sa technique, avec de belles gamelles heureusement sans gravité.

Pause repas à l'abri du vent, mais il ne fait pas chaud.



Pause



on reprend la descente, tant bien que mal, en négociant les virages dès que la consistance de la neige semble un peu meilleure.

Wassim s'en tire super bien malgré les skis et arrive à bon port, avec un bon niveau de fatigue. David et Antoine ont enchainé de beaux virages malgré la consistance de la neige.

Bravo à tous.